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IU pide al alcalde que diga de una vez por todas cuándo abrirá el  Centro de Alzheimer   
 La portavoz de IU, Carmen Álvarez, lamenta que el alcalde no haya ofrecido fecha concreta de
apertura, que es lo que necesitan realmente los sanluqueños y sanluqueñas. Izquierda Unida
insite que el reciente anuncio, por parte del alcalde, Víctor Mora, de que el futuro centro
municipal de atención a enfermos de alzheimer de Sanlúcar, construido la urbanización Pino
Alto, ha recibido la acreditación de la Junta de Andalucía, no es nuevo. Así, desde IU se
recuerda que “esa información ya nos la trasladó a principios de año en el pleno de febrero a
raíz de una pregunta formulada por IU Sanlúcar”. 
     

    

  

   Ante ello, desde IU, su portavoz, Carmen Álvarez, se lamenta de que el alcalde no haya
ofrecido fecha concreta de apertura, que es lo que necesitan realmente los sanluqueños y
sanluqueñas. “Puede seguir mareando el asunto, danto información a cuentagotas, pero no
puede ocultar la única realidad que hay, que es que el centro sigue cerrado”, apostilla la edil. 

  

   La portavoz de IU asegura que el alcalde vuelve a echar balones fuera, como lleva haciendo
años, y ahora se escuda en la necesidad de modificar el convenio de las plazas concertadas
para poder poner en funcionamiento las instalaciones. “Es increíble que anuncie a bombo y
platillo un trámite burocrático que a los ciudadanos y ciudadanas ni les va ni les viene, porque
ellos lo que necesitan es que se abra ya de una vez por todas”, asegura Álvarez. 

  

    Hay que recordar que actualmente, las personas enfermas de alzheimer están siendo
atendidas, sin cuidados específicos sobre esta dolencia, en la Unidad de Día de la Residencia
Municipal de Mayores, donde se está prestando un servicio insuficiente para una ciudad con
cerca de 70.000 habitantes y donde existen unas listas de espera interminables, tal y como ya
se ha denunciado desde IU en muchas ocasiones.

  

   La portavoz de IU recuerda que en mayo del pasado año 2019 el alcalde aseguraba que las
nuevas dependencias públicas serían una realidad en verano de ese mismo año. Lo
aseguraba, apunta Carmen Álvarez Marín, “en plena campaña electoral” tras la visita que
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realizó a las obras del nuevo Centro Municipal de Alzheimer, estando por aquel entonces
prácticamente finalizada.

  

   IU lleva desde 2012 presentando mociones a Pleno. Puede haber unas 8 ó 9 mociones
presentadas en Pleno por IU insistiendo en la necesidad de los sanluqueños y sanluqueñas de
contar con estas instalaciones en funcionamiento. A pesar de todo, desde IU, se deja claro que
“esperamos que ahora sí, no tengamos que esperar meses para la apertura del edificio y que
nuestro trabajo e insistencia haya servido para algo”.
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